

La Place Che Guevara s'apprête à accueillir la cérémonie pour les 50 ans de la mort du Che



Santa Clara, 2 oct. (RHC).- La Place Che Guevara, à Santa Clara, une ville du centre de notre pays, s'apprête à accueillir la cérémonie nationale pour les 50 ans de l'assassinat en Bolivie de celui que nous appelons le guérillero héroïque.

Depuis plusieurs jours déjà, des hommes et des femmes de diverses institutions de la province travaillent de concert pour rendre à cette place et au complexe monumental qui abrite les restes de Che et de quelques-uns de ses compagnons d'armes en Bolivie toute la splendeur du site.

Les travaux comprennent les jardins et la substitution des arbres abattus par l'ouragan Irma, l'amélioration du système d'éclairage aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur du monument, la peinture du monument et des édifices entourant la place ainsi que le remplacement des panneaux qui ornent l'endroit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143086-la-place-che-guevara-sapprete-a-accueillir-la-ceremonie-pour-les-50-ans-de-la-mort-du-che>



Radio Habana Cuba